

# FAIRE PART DE NAISSANCE



Née de la volonté de quatre femmes Cécile, Françoise, Hélène et Laurence, l'association « **Hello Les Femmes** » a vu le jour le 16 février 2019.

Ancrée sur le territoire du Charolais-Brionnais, elle a pour ambition de

- Valoriser les femmes de ce territoire (femmes d'hier, d'aujourd'hui et de demain)
- Favoriser les initiatives féminines locales (soutien aux projets individuels)
- Promouvoir les initiatives collectives (partenariat avec d'autres associations tournées vers les femmes).

Innovante dans son organisation son dynamisme repose sur le partage d'expertises, de compétences, de connaissances, de talents, de créativité de chacun de ses membres. Aucune contribution ni adhésion financière n'est requise.

Plus nombreuses seront les fées penchées sur cette nouvelle venue, plus belle sera cette histoire de femmes.